

## 高市自民党新総裁誕生について

高市早苗氏が女性初の自由民主党総裁に就任されたことに対し、心より祝意を表する。まずは国民の信頼回復に向けて、党改革に果敢に取り組まれ、安定した政策運営を実現されることを期待するものである。

現在、日本は成長経済への確かな転換を図るべき極めて重要な局面にある。高市新総裁には、日本経済の安定と持続的な成長に向けて、地域の実情に寄り添った政策運営をお願いしたい。とりわけ、労働者の約七割が働く中小企業は、物価高による消費者心理の冷え込み、コスト高、人手不足など、複合的な課題に直面している。過度な物価高への対応はもとより、地方創生の実現に向けて、地域の声を丁寧に汲み取りながら、日本が強みを持つ次世代産業の持続可能な成長戦略を、着実に推進されることを望む。

外交面においては、保護主義的傾向を強める米国、影響力を拡大する中国、各地で続く紛争など、国際情勢は一層の不透明さを増している。安定した国際関係の構築は、経済活動の揺るぎない基盤であり、新総裁には冷静かつ戦略的な対応を期待するものである。

今後、首相指名を経て新政権が発足することとなるが、国政の停滞は許されない。政治の安定とスピード感を損なうことなく、建設的な議論と協調のもと、国政と地域が緊密に連携し、未来志向の日本の姿が描かれることを心より願っている。

令和7年10月6日

京都商工会議所  
会頭 堀場 厚